



海匝初のフットサル大会開催

5人制室内サッカー「フットサル」の大会「第1回 K A I S O カップ'99 ニューアーフットサル大会」が、1月5日八日市場ドームで開かれました。

出場チームは24チーム。

光中からの4チームは善戦し、2チームが予選を通過しました。決勝トーナメントでは、光中OB（平10卒・高1）の小林FCチームが、準決勝まで進出し健闘しました。また、同チームの小林久晃くんが15得点

をあげ、見事得点王に輝きました。

通信員 山辺光男（木戸）



初日の出に願いを

初日の出を拝もうと未明から大勢の人が木戸浜に集まりました。マイカーで訪れた人々は約3千人、駐車場は満車となり、海岸人口のしおさい道路にも長い駐車の列ができました。

午前6時47分、水平線上

に真紅の太陽が浮かぶと花火が打ち上げられ、集まつた人々は「今年も良い年になるよう思い思いの願いを込め、手を合わせていました。

通信員 山辺光男（木戸）

野焚きで 古代土器再現



11月20日、古代ロマン発見教室が行われ、古代土器

作りを行い、今回土器作りを体験しました。

土器作りに用いた土は、

の野焼きを行いました。教室では、東総の旧石器時代講座として、佐倉市にある国立歴史民族博物館の

通信員 伊藤嘉映（篠本三区）



生きがい対策委員会白浜支部の第2回親善グラウンドゴルフ大会は、町営野球場で60人が小春日和絶好のコンディションに、腕を競い大盛況でした。ホールイ

郎・57③中村正夫・57④佐藤公夫・60郎・57⑤佐藤公夫・60

通信員 山辺光男（木戸）

ホールイン ワンが続出



算総合、同点は高齢者上位、敬称略）
①仲村庄司・52②仲村巖・57③中村正夫・57④鈴木益一

通信員 山辺光男（木戸）

りつぱに浅間神社落成

老朽化のはげしかった新井の浅間神社がこの度竣工し、12月23日落成式典が行

われました。浅間神社は富士山を神体として信仰するもので、この日集まつた氏子たちは、真新しい神殿に玉串をそなえ、その後完成

を記念し祝宴が催されました。

通信員 川野千鶴子（新井）



お汁粉・お雑煮に大満足

ンワンは計20個、きん

差を争う熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおり

（数字は2

ラウンド通

会が、12月5日開かれました。集まつたP.T.A、老人会の人たちが、もち米90kgを校庭に用意した七つのうすでつき、元気な児童たちも一緒にもちをつきました。

もちはその場でお汁粉や

お雑煮にし、児童たちは一

足早いお正月のうちに満腹

しました。

虫生ゲートボールチームのみなさんが、青年館の庭にある花壇に、パンジーの花を植えました。トボール場で、週3回練習をして楽しんでいるそうです。また、各大会にも参加し、チームワークはとてもよいそうです。

通信員 山辺光男（木戸）

